



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN



19/04/2024

LEGISLATIVO

Cuestionan beneficios o afectaciones de la reforma a pensiones

CIUDAD DE MÉXICO (PAOLA BARQUET).- Muchas personas actualmente se preguntan cómo les va a beneficiar o afectar esta iniciativa que busca crear el Fondo de Pensiones para el Bienestar, en caso de ser aprobada. ¿Robo o justicia social? El 4 de abril, la bancada morenista en San Lázaro presentó la iniciativa para crear un Fondo de Pensiones alimentado, en parte, con alrededor de 40 mil millones de pesos de Afores que no fueron reclamadas por sus dueños mayores de 70 años.



<https://photos.onedrive.com/share/BEBB992B33844BAA!4546?cid=BEBB992B33844BAA&resId=BEBB992B33844BAA!4546&authkey=!APxg-gVjqhXekO8&ithint=video&e=XBafDy>